
06. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ortschaftsrates Reddeber vom 29.09.2020

TOP:   Ö 6
Breitbandausbau in der Ortslage Reddeber

Herr Quednau ist der Einladung des Ortschaftsrates leider nicht gefolgt. Dies sieht der Ortschaftsrat von Reddeber als 
ein sehr trauriges Zeichen. Die Einladung an Herrn Quednau ist erfolgt da sich seit mehreren Versuchen mit der Stadt 
in eine Kommunikation bezüglich des Breitbandausbaus zu kommen nichts getan hat. Die Aussage von Herrn 
Quednau, dass es da nichts Neues zu berichten gibt, lässt den Anschein erwecken, dass es der Stadt doch nicht 
wirklich wichtig ist wie es bei diesem Thema weitergehen wird.
Dem Ortschaftsrat ist bewusst, dass es nicht in der Hand der Stadt Wernigerode liegt wie die Abarbeitung beim 
Breitbandausbau vorangeht, doch lässt die Kommunikation mit der Stadt/Herrn Quednau nur eine Schlussfolgerung 
zu: Es ist ihm/ihr egal?!
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